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Anfrage der SPD-Fraktion  
Pflegeplan und Kontrolle der öffentlichen Grün- und Parkanlagen 
 
 
Anfrage gemäß § 1 der Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung mit der Bitte 
um schriftliche Beantwortung 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 
ich bitte Sie, die folgende Anfrage zur Beantwortung an den Magistrat weiterzuleiten: 
 
Die SPD-Fraktion bittet den Magistrat um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie viele Park- und Grünflächen bewirtschaftet die Stadt Rüsselsheim (Anzahl und 
Hektar)? 

. Wie oft, in welcher Weise und zu welchen Zeitpunkten werden die unterschiedlichen 
Grünflächen gepflegt?  

. Gibt es einen Kalender? Wenn ja, soll dieser der  Beantwortung dieser Anfrage 
beigefügt werden. 

. Welche Pflege- und Nutzungsintensität weisen die vorhandenen Grün- und 
Parkanlagen auf? 

. Welche Arten / Kategorien von Park- und Grünanlagen gibt es in Rüsselsheim? 

. Welche Grünanlagen oder Einzelpflanzen werden als besonders stadtbildprägend 
eingestuft? 

. Gibt es Bereiche oder Stadtteile, die als unterversorgt beschrieben werden könnten, 
gemessen an den Grünflächen und Erholungsorten für die Stadtgesellschaft, die sich 
jeweils in fußläufiger Entfernung befinden? 
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. Welche Maßnahmen werden ergriffen um vorhandene öffentliche Grünflächen zu 
erhalten und zu sichern? 

. In welcher Form werden die verschiedenen Grünflächen im Einzelnen genutzt 
(Erholung, Sport etc.) und von welchen Altersgruppen? 

1. Sind die Parkanlagen ausreichend beleuchtet, um die Sicherheit von beispielsweise 
einzelnen Spaziergängerinnen und Spaziergängern objektiv und subjektiv zu 
gewährleisten? 

11. Sind die vorhandenen Bäume der Stadt Rüsselsheim in einem Kataster erfasst? Werden 
sie regelmäßig auf ihre Gesundheit überprüft und die Ergebnisse dokumentiert? Wenn 
ja, wie oft und wann? Gibt es einen Pflegeplan? Welche Maßnahmen gehören zur 
Pflege der Bäume? 

1. An wen können sich die Bürger wenden, wenn sie Handlungsbedarf in der öffentlichen 
Grünpflege sehen? Wird die Stadt in einem solchen Fall aktiv?  

1. Hat sich der Pflegeplan für die Grün- und Parkanlagen nach der Überführung der 
Aufgaben von den Rüsselsheimer Betriebshöfen an die Städteservice Raunheim 
Rüsselsheim AöR geändert? Wenn ja, in welcher Form hat er sich im Detail verändert? 

 
 
 
 

 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
 
 
 
 
Sanaa Boukayeo 
SPD-Fraktionsvorsitzende 
 
 
 


